



ベトナムの小学校・幼稚園のお友達へ



# 日本文化をお届け



## JAPANESE CULTURE

2018年4月、ブライトキッズガーデンは、ベトナムのニンソン小学校カオロイ校、附属幼稚園とフレンドシップ校となりました。海の向こうの新しいお友達のお陰で、スクールの子ども達はベトナムの文化を楽しく学び、同じ地球人としてのつながりを肌で感じ、世界を見る視野も広がっています。この度、スクールの子ども達がベトナム文化に触れる様子をご覧頂いたカオロイ校の先生、現地コーディネーターの方が、日本の文化をベトナムの子ども達にも伝えたい、と嬉しい川クエストを下さいました。不要になった子どもサイズの浴衣や甚平、伝統的な日本のおもちゃ、人気のキャラクターもの(電池等が不要なもの)など、ベトナムのお友達が親しみを持って日本を知ってくれるようなものがあれば、ご提供頂ければ幸いです。その他にも、保護者の皆さまのご提案があれば、ご協力をお願い致します。保護者の皆さまのご協力のお陰で、スクールの子ども達が、引き続きベトナムのお友達との交流を楽しむ機会に恵まれますことに感謝しております。  
ブライトキッズガーデン職員一同

受付期間

2018年7/1~9/3



協力団体: アジア教育友好協会 (AEFA)

Bright Kids Garden

